

### **Les canadiens et l'homéopathie (décembre 2022)**

Une nouvelle enquête sur la sensibilisation à l'homéopathie et son utilisation au Canada est parue en juin 2023.

L'étude menée en décembre 2022 par Harris Interactive sur un échantillon national et représentatif de 1050 personnes révèle que :

- 68 % des Canadiens connaissent l'homéopathie
- 83 % des Canadiens qui ont utilisé l'homéopathie au cours de leur vie en sont satisfaits
- 86 % des Canadiens pensent que l'homéopathie devrait être proposée plus souvent par leur professionnel de la santé
- 80 % des Canadiens pensent que la médecine conventionnelle et la médecine alternative sont complémentaires.

Les résultats de ce sondage valident la conviction des homéopathes professionnels et de leurs patients satisfaits, à savoir que l'homéopathie a été adoptée par de nombreux Canadiens comme un moyen d'améliorer leur santé.

**Source : CPHQ, 06.2023**

<https://cphq.ca/en/2023/06/20/survey-on-homeopathy-awareness-and-usage-in-canada/>